

Insee Analyses

Provence-Alpes-Côte d'Azur



N°49

Juin 2017

Bilan démographique

Les naissances diminuent ...

les décès augmentent

58 800
bébés



5 024 200
habitants en 2016



50 000 décès

10 700
divorces



Au 1^{er} janvier 2016, la population de la région Provence-Alpes-Côte-d'Azur est estimée à 5 024 200 habitants. Au cours des dernières années, l'augmentation repose essentiellement sur les naissances, toujours plus nombreuses que les décès. Toutefois, le nombre de naissances a diminué en 2015 : 58 800 bébés sont nés dans la région, c'est près de 900 de moins qu'en 2014. Avec 2,03 enfants par femme, Paca reste néanmoins la région la plus féconde de France métropolitaine. En parallèle, le nombre de décès s'établit à près de 50 000, c'est le plus haut niveau depuis 40 ans ; l'année 2015 a été marquée par une épidémie de grippe importante et des épisodes de canicule. En 2015, 19 500 mariages ont été célébrés dans la région, dont 700 entre personnes de même sexe. Le nombre de Pacte Civil de Solidarité progresse : 13 900 couples se sont unis sous ce régime.

19 500
mariages



13 900
Pacs

Retrouvez les résultats complets de l'étude sur www.insee.fr :
[Insee Analyses Paca n°49, juin 2017](#)

Vous pouvez obtenir des précisions auprès des auteurs de l'étude en contactant
Fernande Ponzio, à l'Insee

Tél : 04 91 17 59 11

Mél : dr13-relations-avec-la-presse@insee.fr